

BASKETBALL GRUNDSCHULCUP 2024

3 Spiele - 3 Lektionen

Eine knappe Niederlage mit nur einem Punkt Unterschied in letzter Sekunde hat uns gelehrt, dass es entscheidend ist, bis zum Schluss konzentriert zu bleiben und frühzeitig einen Vorsprung aufzubauen. Im zweiten Spiel konnten wir lernen, den Ball beim Spielaufbau ruhiger nach vorne zu passen und konzentrierter zu spielen, vor allem wenn wir einen komfortablen Vorsprung hatten. Im letzten Spiel haben wir festgestellt, wie wichtig es ist, innerlich ruhig zu bleiben, selbst wenn die Stimmung auf der Tribüne kocht.

Neue Gesichter

Die Schulmannschaft hat eine Rundumerneuerung erfahren. Von den insgesamt 10 Athletinnen und Athleten waren nur drei bereits im letzten Jahr dabei. Für viele der neuen Spielerinnen und Spieler war die Teilnahme bereits ein großer Erfolg und ein wichtiger Schritt in ihrer sportlichen Entwicklung.

Ausblick

Unser Ziel ist es, weiterhin intensiv zu trainieren und unsere Fähigkeiten zu verbessern, um beim kommenden Wettkampf noch besser aufgestellt zu sein. Mit einem klaren Fokus auf Teamarbeit und Technik wollen wir wachsen und uns als Mannschaft weiterentwickeln.

Abschluss

Zum krönenden Abschluss hatten wir die Gelegenheit, gemeinsam ein Heimspiel der MHP Riesen gegen Chemnitz anzuschauen. Für viele Schülerinnen und Schüler war es das erste Mal in der MHP-Arena - ein unvergessliches Erlebnis, das uns zusätzlich motiviert hat!

